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Depuis  la  fin  de  la  matinée  jusqu’au  bout,  j’ai  suivi
l’hommage rendu à Johonny Hallyday par France 2. Et en voyant
les  images  de  centaines  de  personnes  venues  assister  aux
obsèques  de  leur  idole,  musique  en  tête,  j’ai  éprouvé  un
sentiment de soulagement au regard de l’avenir. En effet, je
me dis qu’un peuple qui aime autant le rock, la musique, le
chant ne peut sombrer dans l’islam. Notre Johonny aura été
fédérateur pour les Français.

Autre satisfaction, nous n’avons, pour une fois, pas vu de
racailles sur les Champ Elysées et nous avons pu savourer sans
incident ces moments historiques.

Nous  pouvons  être  reconnaissants  à  Johonny  pour  cette
démonstration ultime de son pouvoir sur les foules et pour sa
volonté d’avoir voulu une cérémonie à l’église, où la croix
était bien présente avec les paroles de l’Evangile, le rite
chrétien. Et ce qui fut frappant, tout au long de cet hommage,
c’est l’Amour. D’abord le rappel de celui du chanteur envers
son public, de sa gratitude pour ceux qui l’on hissé jusqu’à
la gloire – mais pouvait-il en être autrement avec un tel
talent uni à un tel charisme ? Ensuite, l’Amour prôné par
Jésus, des paroles qui ont résonné dans l’église de Sainte-
Marie-Madeleine, paroles de bienveillance devenues si rares
dans notre société, et qui sont à placer en opposition à
celles du Coran. Et on peut dire que le contraste entre les
deux ne plaide pas en faveur de l’islam, pour ceux qui veulent
bien faire l’effort de comparer…

https://resistancerepublicaine.com/2017/12/09/hommage-a-johnny-entre-francais-dorigine-exclusivement-ca-vous-etonne/
https://resistancerepublicaine.com/2017/12/09/hommage-a-johnny-entre-francais-dorigine-exclusivement-ca-vous-etonne/
https://resistancerepublicaine.com/2017/12/09/hommage-a-johnny-entre-francais-dorigine-exclusivement-ca-vous-etonne/
https://resistancerepublicaine.com/2017/12/09/hommage-a-johnny-entre-francais-dorigine-exclusivement-ca-vous-etonne/


Enfin, cette cérémonie nous aura aussi appris que le monde des
acteurs est majoritairement « macroniste »… C’est Line Renaud
qui a converti les Smet à Macron… Nous avons pu voir qu’il
était chaleureusement salué par les célébrités…

Adieu Johnny, j’aimais tes yeux de loup, ton animalité, ton
physique  ravageur,  ta  voix  si  exceptionnelle  et  derrière
toutes ces apparences flatteuses ta timidité, ta sensibilité,
ta  générosité,  ton  courage.  L’hommage  qui  t’a  été  rendu
aujourd’hui par des millions de Français est bien la preuve
que l’Amour peut triompher du Mal même quand il est puissant.


